

スマイル😊いっぱいのおスポーツフェスティバル

スポーツフェスティバルではたくさんの応援ありがとうございました。50m走「ゴーゴー!スマイルダッシュ」では、「位置について、よーいドン!」とスタートの練習を重ねました。当日は、緊張した面持ちの子どもたちでしたが、ゴールに向かって全力で走ることができました。ダンス「ゴーゴー!スマイルたんけんたい」では、ポンポンを作ったり、間奏でのダンスの振り付けと退場前のポーズを考えたりして準備や練習をしました。3回の隊形移動もきれいに決まり、きらきらしたスマイルいっぱいのダンスを踊ることができました。

スポフェスを終えてく児童の感想（一部抜粋）>

- ・2年生のみんなの心が一つになれてとてもうれしかったです。
- ・友だちとおどれたりみんなをおうえんしたのが楽しかったです。
- ・かけっこでは、前よりもはやくはしれたのでびっくりしました。
- ・ときょうそうは5いだったけれど、ぜん力を出してはしれたのでうれしかったです。
- ・6年生のソーラン節がかっこよかったです。わたしも6年生になったらかっこよくおどりたいです。
- ・何回もれんしゅうしたダンスをうまくおどることができてうれしかったです。
- ・リレーのせん手にはじめてなって、いっしょうけんめいれんしゅうしたら、2いになれてうれしかったです。

